

Los del INE se irán con “la cola entre las patas”

Adán Augusto López. El titular de Segob promueve la consulta en Sonora y advierte a los consejeros: “no me pueden correr”

GABRIELA MEDINA
SONORA

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, aseveró que las autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE) ya van y se irán “con la cola entre las patas”, en un mitin en Sonora para promover la consulta de revocación de mandato a celebrarse el domingo 10 de abril.

Acompañado por el gobernador Alfonso Durazo y por el dirigente de Morena, Mario Delgado, habló este fin de semana de la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador para que los consejeros del INE sean elegidos en las

urnas mediante voto secreto de los ciudadanos.

“Será voto directo y secreto de los mexicanos para dotarnos de la autoridad electoral que nos merecemos. Ya basta de tanto absurdo discurso; la democracia, la participación ciudadana se queda para siempre”, expresó.

Micrófono en mano, el secretario relató que le dijo al Presidente que iría a Sonora atendiendo una invitación del gobernador Durazo para hablar de la reforma eléctrica, pero que la verdad era que iba a promover el movimiento para ratificarlo en la revocación de mandato.

“Y me dijo: ‘hay que tener cuidado, no vaya a ser que te corran los del INE’. Y le dije: ‘Mire, no me pueden correr, pero suponemos que en uno de sus excesos me corran, pues me voy a parar ahí con Durazo en la esquina

de las calles Pino Suárez y Niños Héroes (donde se llevaba a cabo el mitin) a decir, pues es un honor que me corran por apoyar a López

Obrador”, reveló ante risas y aplausos de los presentes.

Sobre el templete instalado en la calle Pino Suárez, una de las principales arterias de Hermosillo que fue cerrada a la circulación vehicular por horas para que se llevaran a cabo la marcha y el evento proselitista, López afirmó que México cambió, que es otro país y que se transforma día a día con “un presidente patriota”.

“Y hago un compromiso, si los del INE se salen con la suya, pues que me corran y me vengo a Sonora a ayudar a construir la transformación del estado”, gritó al cerrar su discurso. Por su parte, Durazo destacó que los con-

sejeros del INE se han dedicado a poner trabas al ejercicio de la revocación de mandato.

“El INE, por el que cada vez nos preocupamos menos, porque al cabo que ya se van, en lugar de cumplir, promover, abrir las posibilidades de participación, se ha dedicado a complicar el proceso”, afirmó el mandata-

rio estatal.

Aunque el gobierno estatal aseguró que el evento fue organizado por la asociación Que siga la Democracia AC, lo coordinó y participaron funcionarios y miles de ciudadanos que llegaron por sus propios medios o en grupos a bordo de camiones.

El mitin duró cerca de una

hora y fue transmitido por la televisora estatal y por el Sistema Estatal de Comunicación Social mediante su grupo oficial de difusión de WhatsApp. También por correo electrónico titulado: “¡Qué siga AMLO!”, gritan 25 mil sonorenses en marcha de apoyo al presidente. —





El secretario y militantes de Morena celebraron un mitin en favor del ejercicio del 10 de abril. ESPECIAL

